

# NO A LAS URNAS

He aquí el grito claro y abierto de Legión.

Un grito que resume nuestro repudio frontal al sistema del sufragio y los partidos, cuyo fracaso está comprometiendo seriamente el ser mismo de la Nación.

No estamos con el Régimen. Vamos a imponer en la Patria un Estilo nuevo. Lejos de la atmósfera viciada que se respira en estos días de propaganda electoral.

No creemos en las urnas. No está allí la salida. Los partidos —viejos o nuevos— están todos invariablemente, definitivamente caducos y al margen de la historia.

No creemos en la virtud de una mayoría accidental —preparada y dirigida por hábiles maestros del engaño y la mentira—, ni en su competencia para resolver la grave crisis que afrontan.

Bien está este sistema para tiempos normales. Pero esta no es una hora vulgar.

Es la hora suprema —tensa y ardiente— en que se juegan para siempre los valores fundamentales.

Nosotros no vamos a abandonar al azar de unas elecciones el destino del país.

Creemos en lo trascendente. Concebimos a la Patria como "una Unidad de Destino en lo Universal". Para nosotros, la Política es la adecuación permanente de ese Destino a lo contingente del tiempo y la existencia.

Creemos en el hombre, "portador de valores eternos" y no lo confundimos con el hombre-voto, el sumando vacío despojado de toda realidad sustancial.

Por eso proclamamos la salida heroica.

El ¡NO A LAS URNAS! de Legión Nacionalista Contrarrevolucionaria es un ¡SI A LAS ARMAS!

## EN ESTE NUMERO:

EL REGIMEN;  
CRISIS TOTAL  
(editorial)

LA PORNOGRAFIA,  
INSTRUMENTO  
DEL COMUNISMO  
(página 2)

SAIGON: GUERRA  
RELIGIOSA  
(página 3)

## EN EL PROXIMO NUMERO:

ESPIONAJE  
COMUNISTA  
EN U.S.A.

EL ESQUEMA  
SOBRE LA  
LIBERTAD  
RELIGIOSA

# COMBATE

Buenos Aires, 11 de marzo de 1965

ORGANO OFICIAL  
DE  
LEGION  
NACIONALISTA  
CONTRARREVOLUCIONARIA

# ESTO SE ACABA...!

El régimen está agotado. El país ya no soporta las instituciones que "dejan hacer y dejar pasar" los vientos devastadores de las internacionales del latifundio, del dinero y del trabajo —monarquía, poder financiero y marxismo—. Una democracia como ésta, de la Constitución del 53 fundada en la soberanía popular, en la oposición de partidos y de clases, en la libre opinión y en el derecho del egoísmo contra el bien común es "la vía de acceso más próxima del comunismo". (Lenin.)

El gobierno radical de Illia documenta día por día, su absoluta impotencia. El Ejecutivo no decide. El Parlamento no legisla. Los jueces, salvo excepción, no son señores jueces. La única función del actual gobierno son las emisiones. Seguirá tirando mientras pueda fabricar papel moneda sin respaldo de oro ni de trabajo.

A los señores Presidente y Vice no les preocupa la realidad. Su fuerte son las vacías abstracciones. No retroceden ante la evidencia del fracaso y siguen empeñándose en el absurdo. He aquí un ejemplo entre muchos.

El Estado de emergencia económica (art. 24, cap. 4 de la ley nacional de abastecimiento N° 16.454) faculta al gobierno para aplicar las más severas medidas contra el alza de los precios y las ganancias excesivas.

Es notorio que los precios suben constantemente y que se lucra sin medida, a pesar de la impudicas declaraciones oficiales sobre el costo de la vida.

El gobierno insiste en prolongar un estado de emergencia, a sabiendas de que no puede reprimir, porque es el principal causante del alza de los precios con las emisiones sin tregua que realiza.

La ciencia económica no es difícil, ni encierra ningún misterio. La inflación galopante no sólo eleva los precios sino que estimula la especulación más desenfrenada.

Los salarios se vuelven insuficientes y tienen que ser renjustados. Surgen las

demandas de los gremios. Las partes no se ponen de acuerdo y entra en funciones el derecho de huelga.

Desde hace meses venimos asistiendo sobre todo, en los servicios públicos, a una sucesión de huelgas, sabotajes, paros parciales, trabajo a reglamento, etc., con inmensos trastornos y pérdidas para el país. Todo el sistema de transportes y comunicaciones ha sido alterado en los últimos meses —FFCC, marítimos, Aerolíneas, automotor, teléfonos, telecomunicaciones—. Es un hecho gravísimo en sus consecuencias próximas y lejanas, porque las comunicaciones son una cuestión vital en el Estado. Aparte de la incidencia de estos conflictos en los intereses generales y particulares en los precios y en la especulación, es preciso sugrayar el relajamiento producido en la disciplina del trabajo, en el cumplimiento del deber y en el rendimiento del personal.

La guerra revolucionaria aprovecha ampliamente esta renovada gimnasia subversiva, preparatoria de una posible acción final destinada a paralizar la vida del país en un momento dado.

La conducta del gobierno en esta emergencia y en su carácter de administrador de la mayor parte de los servicios públicos ha sido siempre la misma: negativa oficial a las demandas, largos forcejeos que traen paros, sabotajes y toda clase de penurias a los usuarios y, finalmente, entrega total y aumentos de las tarifas hasta el 90% como en el caso de los teléfonos.

El desconcierto es general en la población, lo mismo en el campo del capital que en el del trabajo. Se multiplican las villas miserias, las enfermedades del cuerpo y del alma, los niños desnutridos y los mendigos tanto como los asaltantes.

El cuadro se completa con la pavorosa corrupción de las costumbres y la exaltación de todas las aberraciones en la prensa, la radio, la televisión y los espectáculos públicos.

"La putrefacción es el laboratorio

de la vida", dice Lenin. La verdad es que la pudrición moral y física se extiende peligrosamente, sobre todo en la juventud.

La Patria está enferma y hasta parece haber perdido toda capacidad de reacción.

La Patria está enferma pero tendremos elecciones el 14 de marzo próximo. Un síntoma de la descomposición nacional son los 22 partidos reconocidos oficialmente y con listas aprobadas. La indiferencia de la población es absoluta. Nadie cree ya que las elecciones puedan aportar el menor alivio en la crisis total que soporta el país. La propaganda oficial y partidaria contrasta con la desmoralización del electorado. Tan sólo los izquierdistas y los que tienen que defender intereses creados en el oficialismo se aprestan a votar con algún entusiasmo. Como era lógico esperar los comunistas excluidos, apoyarán las listas justicialistas. Quiérase o no, la coincidencia final es inevitable, con la máscara de la tercera posición y también sin ella.

Por la vía electoral se avanza dulcemente hacia el comunismo. No hay reacción posible en la dirección contraria.

Tan sólo el espíritu de comodidad y el horror a la responsabilidad en las fuerzas de resistencia, principalmente en los militares, prolonga la agonía del sistema demócrata, cuya suerte está sellada.

El gobierno de los radicales del pueblo es el último intento de la farsa legalista y constitucional. Su papel es el de liquidadores y sepultureros.

Nadie está dispuesto a dar la vida por un cadáver. Pero hay argentinos que no queremos que el Régimen arraste a la Patria en su caída inexorable.

Por esto hemos fundado la Legión Nacionalista Contrarrevolucionaria para salvar a la Patria en peligro de muerte. Queremos levantarla sobre las ruinas acumuladas por la demagogia, la especulación y la entrega. Queremos

(Sigue en la página 2)

# LA PORNOGRAFIA, INSTRUMENTO DE LA GUERRA REVOLUCIONARIA

A favor de las libertades suicidas de esta democracia decadente que sopor-  
tan los renegados de Dios y de la Patria se dedican a pudrir moral y fis-  
tante a la población.

La libertad de prensa es la piedra libre para acosar al público con las  
máscaras e imágenes más viles, obscenas y aberrantes.

Donde el pánico ante la posibilidad de que estalle la guerra nuclear y  
no sea para menos. Pero no hay reacción alguna frente a esta guerra que pudre  
las almas y los cuerpos por medio de la prensa y del espectáculo.

## PORNOGRAFIA Y CALUMNIA

Vemos a señalar un ejemplo entre  
muchos. Lo hacemos en defensa de  
la Patria y del honor de la  
persona humana, reivindicando la fa-  
ma de un varón de Cristo, el Padre  
Ladislao Domarkos, sacerdote húngaro,  
perseguído por el terror comunista  
en su Patria y en la nuestra.

Capellán y profesor en el Instituto  
"Buenaventurada Virgen María" y Co-  
legio "María Ward", de la vecina lo-  
calidad de Plátanos, acaba de ser ví-  
ctima de una vil calumnia, tramada  
por un universitario bloquímico, Dr.  
L. J. Giménez, una señora o señorita  
J. B. Salva y la revista semanal  
"OCURRIO!", que se edita en Bue-  
nos Aires, año III, número 99, 13 de  
febrero de 1965.

En el número citado se publica una  
fotocopia del pedido formulado por el  
oficial principal Gregorio Icardi, a cargo  
del Destacamento Policial de Hud-  
son, al bloquímico Dr. Giménez, el 14  
de diciembre de 1963, para comprobar  
si la menor María Cristina Ruiz, de  
15 años, estaba embarazada.

Según la crónica de "OCURRIO!",  
el citado Giménez remitió el informe  
médico y el protocolo de análisis al  
principal Icardi por medio de la Sra.  
de Salva, para ser incluidos en el  
sumario.

Y agrega que interrogada la menor  
por el mencionado funcionario poli-  
cial, ésta acusó a "un sacerdote del  
Colegio Buenaventurada Virgen María,  
de Plátanos...".

Aquí, la revista sólo menciona las  
maldades del Padre Domarkos (típico  
proceder de la cobardía comunista).  
Para dar más viso de realidad a su  
calumnia, publica una fotocopia del  
pedido de algunos supuestos padres,

cuyas firmas no están aclaradas, ni  
identificadas con documentos ni do-  
mesticlos.

## UNA BURDA MAQUINACION

Salta a la vista la burda maquinación  
de los informantes, del redactor  
y del director de la sucia revista  
"OCURRIO!".

Datos sueltos e imprecisos; ningu-  
na prueba de las infames imputacio-  
nes; un supuesto procedimiento poli-  
cial absolutamente irregular e inver-  
osimil; un oficial sumariante que se  
dirige a un bloquímico particular pa-  
ra la comprobación de un embarazo,  
en lugar de dar intervención al mé-  
dico de la policía; un petitorio de  
padres con firmas indecifrables; una  
tutora de la menor cuyo estado civil  
no se aclara... y una fecha que se  
oculta y que por si sola pone las co-  
sas en su lugar: el Padre Domarkos  
preparó particularmente para la pri-  
mera comunión a María Cristina Ruiz,  
alumna externa de tercer grado, en  
los recreos y con el colegio en plena  
actividad, la última semana de octubre  
de 1963. Y la criatura de la me-  
nor nació el 15 de marzo de 1964, es  
decir, cuatro meses después de esas  
clases. En ningún otro momento, el  
Padre Domarkos tuvo trato perso-  
nal con dicha menor.

Por otra parte, jamás fue requerido  
para prestar declaración ante la po-  
licía, ni ante ningún tribunal de jus-  
ticia. Es una patraña más la denun-  
cia de "OCURRIO!", de que el su-  
mario ha desaparecido. Nunca hubo  
sumario, ni se dio intervención a nin-  
gún juez.

No hay necesidad de dar más ex-  
plicaciones. Estamos en presencia de  
una banda de activistas comunistas y

de instrumentos dóciles para colabo-  
rar en sus planes de descomposición  
moral del pueblo por medio de la con-  
junción de la pornografía con la ca-  
lumnia.

## "OCURRIO!" Y DEMAS REVISTAS POR EL ESTILO SIRVEN A LA GUERRA REVOLUCIONARIA

Las autoridades dejan hacer y de-  
jan pasar las revistas como "OCU-  
RRIO!", que son las más numerosas  
y las que más se venden.

Algunas veces secuestran la edición  
en el momento tardío de la distribu-  
ción (cuando ya están a miles en los  
puestos de venta), pero no se las clau-  
sura definitivamente para que sigan  
cumpliendo su misión de pudrir, a  
fin de que la Patria termine por caer

como una fruta pasada, bajo el Ter-  
ror comunista.

En el mismo número 99, donde se  
publica la vil calumnia contra el dig-  
nísimo padre Domarkos, se reúnen la  
crónica de la "Venus del Delta", con  
amplias y detalladas fotografías de  
su exhibiente desnudez; la noticia  
promisoria del médico que acaba de  
descubrir el modo de rejuvenecer al  
hombre; y una entrega del folletín  
bibliográfico dedicado "al bandoneón  
mayor de Buenos Aires", Anibal Tro-  
lo. No es todo lo que se ofrece al lec-  
tor por 15 pesos; pero es casi todo.

Peor que la revista es la impuni-  
dad de su circulación. Peor es la au-  
toridad municipal que tolera todo  
lo que rebaja, embutece y descom-  
pone a la sociedad argentina.

## Gustavo Martínez Zuviría

El aniversario de su muerte nos encuentra releyendo Año X.  
Año X es un libro clásico.

No es solamente la obra maestra del revisionismo histórico  
sino el mejor tratado de política que se ha escrito en el país. Los  
argentinos somos deudores a su ilustre autor del mayor recono-  
cimiento.

COMBATE lo proclama un verdadero prócer de la Patria.

Martínez Zuviría nos ayudó a redescubrirla, que es un modo  
de volver a sostenerla sobre el sable de su fundador.

Sean nuestras palabras de homenaje, testimonio de gratitud  
por su magisterio.

Nos enseñó, a mayor honra de Dios y de la Patria, que el  
coronel Saavedra no custodió urnas con sable envainado sino  
que lo desenvainó al frente de su regimiento y así nacimos y  
así renaceremos.

## Sir Winston Churchill

LEGION NACIONALISTA CONTRAREVOLUCIONARIA declara  
que Sir Winston Churchill  
no es "el hombre del siglo", si-  
no el hombre de Yalta y de Post-  
dam, que entregó la mitad del  
mundo a la peor de las tiran-  
ías: el Comunismo ateo.

El sufrimiento de mil millones  
de hombres sin palabra,  
sumergidos en la esclavitud más  
abyecta, ilustra la personalidad  
excepcional del llamado Libe-  
rador Churchill.

## ESTO SE ACABA!...

(Viene de la pág. 1)  
reconstruirla en el orden que sea con-  
forme con su ser nacional definido por  
la tradición católica, romana e hispá-  
nica; adecuándolo a las circunstancias  
actuales.

La salida política será una Dictadura  
militar o militarizada, jerárquica o po-  
pular, nacional o proletaria. No hay  
tercera posición, nada más que para  
comunistas vergonzantes.

La hora es avanzada. Urge el testi-  
monio y ocupar un puesto en la lucha  
ya mismo.

L.N.C. es un movimiento de doctrina  
y de acción, de definición y de deci-  
sión. Su finalidad es iluminar el ca-  
mino de la grandeza, del honor y del  
servicio de la Patria en Cristo.

Hace falta un puñado de soldados  
y de civiles, identificados en la misma  
visión, dispuestos a servir a muerte  
con fortaleza y humildad.

## HUEMUL

Kenneth Goff, Psicopolítica. 2 <sup>a</sup>	edición \$ 90.—
Pierre Lemaire, Concilio y Anti-	concilio \$ 30.—
Jordán B. Genta, Guerra contra	la Revolución \$ 220.—
Leonardo Castellani, Esencia del	Liberalismo \$ 20.—
Leonardo Castellani, Perspecti- vias argentinas \$ 20.—	
Joaquín Sáenz Arriaga, El progre- sismo en la Iglesia \$ 60.—	
F. Calbretton, El catolicismo de	
la izquierda \$ 60.—	
Merle Talmy, La Francmasonia	
y la Revolución Fran- cesa \$ 60.—	
Guillermo Furlong, S.J., En de- fensa de Bartolomé \$ 80.—	
J. Maulinter, Más allá del	
Capitalismo. 2 <sup>a</sup> ed. \$ 200.—	
J. Leffèvre y François Lam- berton, A propósito del psico- analisis \$ 50.—	
Solicite, sin cargo, nuestros catálogos	

## GUIA ELECTORAL

En la Capital Federal están aproba-  
das las boletas de los siguientes par-  
tidos:

UNION POPULAR. Se verá si es  
popular o impopular la conocida es-  
cobia.

ACCION POPULAR ARGENTINIS-  
TA. Veremos si es acción o inacción.

DEMOCRATA CRISTIANO. Demó-  
crata del Pluralismo Religioso.

DEMOCRATA PROGRESISTA. De-  
mócrata Progresista: Toddy o nada.

MOVIMIENTO DE INTEGRACION  
Y DESARROLLO (MID). Movimiento  
de Integración populista y Desarrollo  
petrolífero.

LABORISTA. Laborar, no. Politi-  
quear para "yanlar".

SOCIALISTA ARGENTINO. Socia-  
lista incoloro.

RECONSTRUCCION NACIONAL.  
Destrucción nacional.

FEDERACION NACIONAL DE PAR-  
TIDOS DE CENTRO. Federación o  
muerto de Partidos de Centro.

SOCIALISTA DEMOCRATICO. So-  
cialista desmelenado.

UNION CIVICA RADICAL INTRAN-  
SIGENTE (UCRI). Léase UCRIDIO  
que rima con ACRIDIO.

UNION DEL PUEBLO ARGENTINO.  
(UDELPA). Que rima con felpa. Fa-  
milia de palabras: felpa, felpudo, fel-  
penda.

UNION CIVICA RADICAL DEL PUE-  
BLO (UCRP). Unión Cívica Radical

sí Pueblo (pero es el oficialismo de  
turno).

DE LA REVOLUCION LIBERTADO-  
RA. De la Revolución Liberticida.

CONSERVADOR POPULAR. Con-  
servador Impopular.

ALIANZA DE LA JUSTICIA SO-

CIAL. Alianza de la Injusticia Social.

Hemos visto todas las alianzas (an-  
illos de compromiso) y todas llevan las  
mismas iniciales.

Lea la lista: cuántos nombres tie-  
ne el nido! Nos acordamos del cuento:  
para cruzar el río cobraban por cada  
nombre. El incauto no lo sabía y dijo  
todos sus nombres: Juan, Pedro, Al-  
fredo, Arturo (por los dos abuelos) etc.,  
etc. Y a la vez siguiente: Agatas no  
llamo Juan! Los antiguos vates al  
cantar a nuestra ciudad decían: "Calle  
España su virtud, / su grandeza calle  
Roma. / Silencio, que al mundo aso-  
ma / la gran capital del Sur".

Era como un presagio de los tiem-  
pos que vendrían: sin virtud y sin  
grandeza.

Pero, eso sí, con muchos partidos  
que pregonan nuestra educación de-  
mocrática en la superstición de las ur-  
nas (viene de urnas funerarias, así  
como conservador viene de "en con-  
serva"). De esas probetas mágicas un  
pueblo desesperado espera contra toda  
esperanza, no el elixir de larga vida,  
sino seguir tirando con algún "acomodo"  
que le permita aunque sea comer  
carne dos veces al mes.



LIBRERIA HUEMUL  
1965  
AÑO  
1965

# 360 GRADOS

## U THANT NO QUIERE VISITAR ANGOLA

Lisboa, 5-11-64. — Despues de haber declarado que los terroristas portugueses de Africa constituyen una amenaza para la paz y haber rechazado las reiteradas invitaciones del gobierno portugués a investigar directamente la situación en el terreno mismo de los hechos, U Thant ha sido invitado nuevamente, esta vez por una organización privada, la "Asociación de los naturales de Angola".

La Asociación hizo saber al Secretario General de la UN que ponía a su disposición pasaje y alojamiento para él y para cuantos quisieran acompañarlo.

En materia de alojamiento, U Thant podía elegir entre un hotel de primera categoría y las residencias privadas de los dirigentes de la Asociación, blancos, mestizos o negros.

Se trata de una invitación estrictamente privada. Su objetivo, permitir a U Thant examinar personalmente la situación en Angola. Hasta este momento, por lo que sabemos, el Secretario General de la UN no ha respondido todavía.

¿También él teme la verdad? (Correspondencia Europea.)

## "LA REVOLUTION EUROPEENNE" EN BRUSELAS

Bruselas, 6-11-64. — A iniciativa del antiguo equipo de redactores de la revista "Europe Communautaire", se ha constituido el grupo de acción cultural y política denominado "La Revolution Europenne".

Tal grupo dirigido por el escritor que oculta su identidad bajo el seudónimo de Coriolano, se propone en el plano filosófico restituir al hombre sus verdaderos valores, violados por el cientificismo y el progresismo moderno. En el plano político se propone luchar por una concepción de Europa fundada en los principios nacionales - revolucionarios. (Correspondencia Europea.)

## ANTON 97

"Antón, Antón pirulero. Que cada cual atienda su juego".

El diputado nacional por UDELPA, Luis Antón, ha demostrado que sabe atender a su juego; y también lo que es el régimen parlamentario.

Hace apenas un año, salió en defensa de la Constitución Nacional, con motivo de la atinada crítica que hiciera el Comodoro Agustín de la Vega, nuestro Jefe Nacional, en su resonante conferencia del Club del Progreso.

Pero sus furores se aplacaron, cuando llegó el momento de arriesgar el pellejo. ¡Está bien la Constitución; pero no es para tanto!

Hace pocos días, el diputado Antón declaró con su habitual energía: "No seré jamás el diputado 97. Jamás se completará el quórum conmigo para votar la emisión de los cincuenta mil millones en el presupuesto".

Esto declaró Antón; pero sobre la hora el secretario de Perette le dejó caer palabras de miel y ambrosía. Y con la decisión de los bravos, entró en la sala como diputado 97; y se ocurrió apenas se comenzó a votar.

Imaginamos el precio de tan gran sacrificio; pero no hay barrera que

## MIENTE UN TESTIGO EN EL PROCESO DE AUSSHWITZ

Bonn, 5-11-64. — La importante agencia de informaciones alemana DPA ha hecho conocer que Rudolf Kauer, uno de los principales testigos de la acusación en el proceso de Auschwitz, admitió haber mentido durante su declaración bajo los efectos del alcohol y del odio.

Las escenas de torturas minuciosamente descriptas por Kauer eran pura invención.

Parece que otros testimonios presentados en el mismo proceso, tuvieron también idéntico carácter. De cualquier manera la obra de difamación del pueblo alemán ya ha sido cumplida y poco valdrán, salvo para los futuros historiadores, otras eventuales retractaciones. (Correspondencia Europea.)

## EE.UU. ACUSADO DE CASTRISMO

Ciudad de México, 3-11-64. — México es el único país de América Latina que no ha aceptado la resolución de la OEA de aplicar sanciones políticas y económicas al gobierno de Fidel Castro. Por consiguiente, es hoy el único Estado de aquel hemisferio que mantiene relaciones diplomáticas con el régimen castrista. En el curso de una entrevista exclusiva concedida a Correspondencia Europea, un alto

funcionario del gobierno mexicano efectuó las siguientes declaraciones: "El gobierno mexicano tiene como norma fundamental de sus relaciones internacionales los principios de no intervención y de autodeterminación de los pueblos. Si el presidente López Mateos no está contra Fidel Castro, esto no significa en absoluto que esté a su favor. El gobierno mexicano es, simplemente, neutral en atención a los mencionados principios. Subsiste, además, una razón histórica: cuando Fidel Castro era un revolucionario y luchaba contra el régimen de Batista, recibió el más incondicional apoyo por parte de EE. UU., no obstante el hecho de que los servicios de informaciones de ese país conocían perfectamente los antecedentes marxistas y las intimas conexiones con el Comunismo Internacional de Fidel Castro. Por lo tanto, si EE. UU. se ha creído voluntariamente este problema, debe encontrar por sí mismo una solución y no utilizar su influencia sobre los países de América Latina para obligarlos a una acción cuyas eventuales consecuencias deberían afrontar luego solos".

Las declaraciones que anteceden, independientemente de su intrínseca validez, ponen sobre el tapete por primera vez la larga serie de errores de que está jalona la historia de la política estadounidense con la consiguiente amenaza de ulteriores progresos del Comunismo, incluso en el continente americano. (Correspondencia Europea.)

## PRESENCIA EUROPEA EN SUDAFRICA

Johannesburg, 27-11-64. — La semana pasada, el Primer Ministro sudafriquiano, Verwoerd, se manifestó expresamente a favor de los europeos de Rhodesia del Sur que intentan

permanecer independientes del Estado que se ha constituido en Rhodesia del Norte, Zambia.

A este empeño de ayuda moral ha respondido Jan Smith, primer ministro rhodesiano: "nos sentimos moralmente fortalecidos. La comprensión, por parte de la República Sud-africana, de nuestros problemas y amistad han realizado nuestras esperanzas".

De esta manera se va realizando en la parte meridional del continente africano, un fuerte bloque de naciones capaces de enfrentar viril y decididamente el asalto afroasiático. Además, gracias a los estrechos lazos entre provincias portuguesas de ultramar y Sud África, Angola, Mozambique, Rhodesia del Sur y la República Sud-africana se prestarán reciproca ayuda y solidaridad en el plano económico, social, militar y de la política internacional. (Correspondencia Europea.)

## SIGUEN LAS "REPARACIONES DE GUERRA"

Lausana, 25-11-64. — Jans Deutsch, judío austriaco residente en Suiza, ha sido arrestado bajo la acusación de haber estafado más de treinta y cinco millones de marcos con la comisión de "reparaciones de guerra" a las víctimas del nazismo, obtenidas mediante falsos testimonios y documentos.

Deutsch, presidente de una asociación de víctimas del nazismo, fue recibido como tal, incluso por el papa Paulo VI. Pero el aspecto más grave de la cuestión es otro. En efecto, parece que los falsos documentos y testimonios utilizados por Deutsch han sido la base de muchos procesos por "crímenes de guerra" celebrados últimamente y que terminaron con graves condenas para los imputados. (Correspondencia Europea.)

# Guerra Religiosa en Saigon

El comunismo ha puesto en jaque a EE. UU. en Indochina.

Desde hace dos años su situación ha venido empeorando cada día. Poco tiempo antes de morir el presidente Kennedy, EE. UU. abandonaba a los gobernantes católicos de Saigón, quienes morían asesinados por los budistas ante la pasividad de las aguerridas tropas yanquis. Fue un triunfo del comunismo que hoy seguramente lamentarán en la gran potencia del Norte.

Desde entonces no hay gobierno en Saigón donde impera la anarquía, y el comunismo crece día a día en su población nativa y en sus dirigentes. Cada vez más los habitantes del Vietnam del Sur colaboran con los guerrilleros del Norte. Los ataques que con más frecuencia sufren los yanquis en el Sur así lo documentan. La guerra revolucionaria que hábilmente se dirige desde Pekín sigue dando sus frutos.

El comunismo supo valerse de la mayoría budista que hoy, más que nunca, mira con simpatías hacia Viet-

nam del Norte. EE. UU. abandonó a los únicos y auténticos anticomunistas, los católicos, para tratar de conciliarse con los budistas. Los resultados nefastos de tal política están a la vista en esa agitada parte del continente asiático.

De no producir un hecho que haga temblar, más que a Vietnam del Norte, a Moscú y a Pekín, poco le queda por hacer a EE. UU. en Asia. Habrá perdido una vez más, como en Europa, en Corea, y en América con Cuba.

Dos cosas conviene destacar en este nuevo jaque a Norteamérica:

1º La desesperada grita de la "gran prensa" occidental para que se logre un acuerdo pacífico, en el que seguirá triunfaría Moscú-Pekín y evitar por todos los medios una acción decisiva en la que, seguramente, restablecería su decadente prestigio mundial.

2º El triunfo de las ideas de Goldwater, quien hace rato ya perfilió la única política decorosa que EE. UU. puede llevar en ese turbulento mundo asiático y que cada día encuentra

más eco en el Pentágono.

No hace mucho, poco después de la caída de los gobernantes católicos de Vietnam del Sur, los budistas atemorizados asesinaron públicamente a un niño católico. Soldados nativos y yanquis, permanecieron con los brazos cruzados, mientras el muchacho de diez años caía brutalmente apuñalado.

Casi nada se dijo en Occidente por este hecho que sólo alguna prensa extranjera entre el farrago de sus noticias. Ni siquiera sabemos que en los templos católicos haya sido motivo de recuerdo especial. Tal vez para no herir a los "hermanos disidentes".

Imagínese el lector lo que hubiera sido si ese niño en lugar de católico fuera judío.

Pero lo cierto es que ante la indiferencia de todo el mundo, de la civilización y los derechos humanos, los católicos de Saigón tienen un mártir. Seguramente Dios no ha elegido en vano. Su sangre temblorosamente silenciada aun por los mismos católicos, será precio de gloria para los católicos de Asia.

## maría madre de la unidad

El Santo Padre que proclamó a la Sma. Virgen María "Mater Ecclesiae", la ha denominado "Madre de la Unidad".

Esperemos que dejen de tergiversar las intenciones del Concilio. Los llamados progresistas que llegaron a decir que no había que nombrar a María para lograr la unión con los disidentes.

Desunión en el pluralismo es este nuevo intento del agravio a Dios como si fuera un hijo de madre desconocida.

El Padre es Dios. El Hijo es Dios. El Espíritu Santo es Dios.

Maria es Hija, Esposa y Madre de Dios. "No es la Santísima Trinidad pero está en la Santísima Trinidad".

# ECOUTE, LEGIONARIO

Legionario: no dejes de ver Becket. Con algunas reservas —la más grave, gravísima, la deformación anglicana del Santo Padre y de la Iglesia vaticana— es la película que debes ver porque sepas lo que significa la fuerza de Dios, la tremenda y temeraria habilidad de Dios, la tremenda obsesión de Dios.

Becket lleva una vida licenciosa aprobando la conducta de su Rey.

La vida sobrenatural parece muerta en él y la naturaleza así mutilada lo hace casi incapaz de vivir. Dios parece reservarlo para la entrega total al amor más fuerte.

El Rey intenta la trágica encarnación de hacerlo obispo para sujetar a la Iglesia a los caprichos, a las insignomías y a las vejaciones de la Corona.

Becket ha vivido en el silencio de Dios. De pronto escucha la Voz. Todas las otras voces se callan para él.

Anonadado por la Gracia que recibe en la humildad del siervo fiel y temeroso, se ergue en toda la dignidad de la realeza de Cristo que pesa sobre sus hombros y no lo doblega, lo sostiene.

Al entregar el Sello de Canciller de Inglaterra queda liberado de la debilidad y del temor.

No es posible servir a dos amos; Becket elige a su Señor.

Ha elegido el martirio, la santidad.

Ha elegido ser pilar de la Iglesia de Cristo fir-

memente sostenida por sus santos en la imitación del Divino Fundador y en la Inmolación.

Habiendo superado los humanos temores sabe que la Cruz no es un arma para defenderse de los asesinos como creía el Hermano John sino para ser asumida en la propia Crucifixión.

Legionario: Becket te enseña lo que significa el fiel cumplimiento de la misión que Dios confía, incluso a los que se resisten, a los que desde el barro, enlodados y pusilánimes, tratan de eludirlo arteramente.

Legionario: tú tienes que cumplir una misión que Dios aprueba. No pretendas que sea una gran misión aunque no hay misión pequeña.

Será la que Dios te exija.

Mira lo que le pidió a Becket.

Piensa en lo que le demandó a otro Canciller de Inglaterra: Tomás Moro.

Dos Santos Cancilleres sostienen a Inglaterra hasta el reencuentro.

Thomas Becket en tiempos de Enrique II que ya presagian los de Enrique VIII y Tomás Moro en la hora de la apostasía.

Pregúntate que te pedirá Dios, sin orgullo, en la oración que te prepara para una aceptación gozosa.

Becket porque sirvió a Dios, sirvió a su Patria. ¿Ves? No podrás nunca servir a tu Patria si no sirves a Dios.

J.M.

No discutimos las decisiones de la Jerarquía Eclesiástica; pero Legión Nacionalista Contrarrevolucionaria considera su deber dar público testimonio de adhesión y solidaridad al Padre Julio Meinvielle por su valentía, patriotismo y abnegación en el servicio de la Patria en peligro.

## LA O.N.U. ¿UN GOBIERNO MUNDIAL COMUNISTA?

Mark Ewell. Editorial Nuevo Orden. Buenos Aires.

Este libro es una advertencia a la Cristiandad.

La O.N.U. es el más siniestro aparato montado por el Comunismo para lograr su objetivo máximo: el Gobierno Mundial.

Para los que duden, basten las palabras con que el autor cierra su obra:

"Si hoy alguien a quien esto le resulte cómico, le recordamos que un axioma de la política mundial contemporánea nos dice que el prestigio de la O.N.U. crece en proporción a su fracaso..."

Hungría, Tibet, África, son —entre muchos— algunos nombres de ese fracaso permanente.

Sin embargo, una propaganda inmensa alimenta ese prestigio y pretende convencernos de que la U.N. es el baluarte del mundo libre.

Mark Ewell, en un minucioso y objetivo análisis, demuestra cómo ha ido pensando y gravitando cada vez más la influencia marxista en los altos organismos de las Naciones Unidas. Los proyectos elaborados por la Comisión de Derechos Humanos son un expo-

nente de esta situación. Todos ellos reconocen una clara filiación soviética. Ideólogos izquierdistas —de aquende y allende la Cortina— intervienen en forma decisiva en su preparación.

Si llegara a imponerse este Nuevo Derecho, arrasaría con toda verdadera libertad y todo auténtico derecho en el mundo.

El artículo 17 de la Declaración Universal, por ejemplo, sostiene el derecho de propiedad. Pero lo que muchos ignoran es que éste ya no figura en ninguno de los nuevos proyectos presentados.

No menos nefasta es la acción que se desarrolla a través de la UNESCO, organismo encargado de difundir en el plano de la educación y la cultura toda cuanta actividad desequilibradora se suscite: desde la pedagogía de J. Dewey hasta la Nueva Historia de la Humanidad preparada por conocidos materialistas y ateos.

Una nutrida bibliografía y una exhaustiva documentación respaldan todas y cada una de las afirmaciones de este libro. Creemos que los pueblos cristianos tienen en él, el más serio y objetivo alerta acerca del peligro que se cierne sobre la Civilización Occidental.

## ESTUDIANTE LEGION

### TE OFRECE:

Una vida dura, difícil, combativa, tensa hacia lo alto.  
La pura lucha vertical que va de tí a Dios.  
Una Muerte por Dios y por la Patria en la hora del combate. "Cuando se ama la vida emplea a amarse la muerte".

### TE NIEGA:

La tranquilidad pacata del ideal burgués y la felicidad ecológica del materialismo ateo.  
La molleje horizontal del hombre dominado por los vicios.

### TE ACLARA:

Que Legión "no aprecia número".  
"Cuantos menos seamos, más grande será para cada uno la parte de honor."

### TE ESPERA:

En viejos fortines, con una estrella federal y el estandarte de Quiroga.

# COMBATE

Registro Propiedad Intelectual N° 807.938

ALBERTO R. TORRE

Director

CASILLA DE CORREO 1313, Bs. As.

AÑO X

Nº 129

Aparece el 2º jueves de cada mes

El ejemplar ..... \$ 15.—  
Suscripción anual ..... \$ 150.—  
Suscripción semestral .. \$ 75.—

Pagos: Santa Fe 2237

Si ves esta película y no sientes una exaltación apremiante de reclamar el mayor sacrificio para el que Dios te hará capaz, deja la Legión.

No te necesitamos en Legión. Integra cualquier partido de cómodas perspectivas de vida pequeño-burguesa, de muerte pequeño-burguesa.

Te exigimos la renuncia a Legión si esta película no te hace desechar ardientemente que Dios te señale, que te haga el supremo honor de nombrarte.

Escucha, legionario, en un silencio tenso de amor, escucha.

Tal vez seas tú el elegido, tal vez escuches la voz.

## CORSO OFICIAL

El elemento decorativo lo constituyeron los gigantes y cabezudos que presiden las listas de los partidos.

"Cada cosa tiene su lugar propio", enseñaba Aristóteles. Nunca la propaganda partidaria tuvo un lugar más adecuado que el corso de estos carnavales muertos.

El shock vitamínico oficialista no los revivió.

Lo mismo pasa con las elecciones, están tan pasadas de moda como el carnaval de antaño y las boletas de los partidos ni siquiera sirven como papel picado.

Las serpentinas van y vienen, escenas de ocasión para alcanzar el corazón... del electorado, esa murga cansada de piruetas y de bufonadas.

## APARECIO

## DOCTRINA POLITICA DE SAN MARTIN

por Jordán B. Genta

## PROXIMA APARICION

## ¿QUIEN MATO A JESUCRISTO?

por Mario Tedeschi

Corres Argentino	General Bi	TARIFA REDUCIDA Concesión N° 5522
		FRANQUEO PAGADO Concesión 6090